



Hola Frida !

Frida habite avec ses parents et sa petite sœur Cristina dans la ville de Coyoacán, à Mexico. Frida s'intéresse à tout ce qui l'entoure, que ce soit ses origines zapotèques ou encore le travail de photographie de son papa...

Elle aime le dessin et est impliquée à l'école, auprès de ses camarades de classe, dont le petit Tonito, avec qui elle développe une belle amitié. Très vite, la joie de vivre de Frida est perturbée parce qu'elle tombe malade. Sa jambe est douloureuse en permanence... « la Muerte » rôde autour de cette enfant !

Hola Frida ! raconte la lutte de cette petite fille pour devenir la femme que l'on connaît avec, en toile de fond, les chansons originales d'Olivia Ruiz et la devise « hé viva la vida ! »
Première suivie d'une rencontre sur le thème de la résilience des personnes porteuses de handicap avec Luc Boland et Frédérique Laniel, fondateur et directrice du The Extraordinary Film Festival (TEFF)
En partenariat avec l'asbl EOP! - « Extra & Ordinary People ! », productrice du TEFF, festival international de films sur la thématique du handicap et de la différence, qui tend à démystifier le handicap et à changer le regard que nous portons sur celui-ci.

Places en vente en ligne et aux caisses de nos cinémas dès le 25 juin

Première

Date: **02/07/25**

Heure: **14:00:00**

Lieu: **Caméo**

**première suivie d'une
rencontre sur le thème
de la résilience des
personnes porteuses
de handicap**

